株式会社クボタケミックス

鋳鉄製集合管の納期についてのお詫びとお願い

謹啓

貴社ますますご盛栄のこととお慶び申し上げます。平素は格別のご高配を賜り、 厚く御礼申し上げます。

さて、鋳鉄製集合管の納期について、下記の通りご案内申し上げます。 ご関係者の皆様には、ご迷惑をおかけして誠に申し訳ありません。何卒ご理解、 ご協力を賜りますよう、よろしくお願いいたします。

謹白

記

鋳鉄製集合管は、2024 年 4 月より弊社が想定している以上のご注文を頂いています。また、一部の機種にご注文が集中し、その影響で現在、標準品の一部機種に欠品が発生しております。

対策として、GW中から工場の増産を継続して実施しておりますが、在庫水準の適正化には今しばらく時間がかかる見込みです。そのため、欠品しています標準品の一部機種については、納期が約1ヵ月程度かかってしまっております。なお、受注品の機種は従来通りの納期対応になります。

ご発注の際には、納期に余裕をもってご手配をいただきますよう、宜しくお願い申 し上げます。

引き続き全社を挙げ回復への努力を続けて参ります。何卒ご理解、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

以上